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1. Le mot du président du Conseil de fondation 
 

Je suis heureux de présenter le rapport annuel 2022 de notre EMS Les 

Roches. Cette année a été marquée par la fin de la pandémie de 

COVID et grâce aux efforts et à la collaboration de notre personnel, 

nous avons réussi à maintenir un environnement sûr et sécurisé pour 

nos résidants. 

 

Le nombre de départs comme d’arrivées s’est stabilisé et grâce aussi à 

la campagne de promotion, nous avons rapidement de nouveau 

atteint un taux d’occupation maximal.  

 

En ce qui concerne le personnel les éléments suivants sont à signaler : 

• Depuis le début de l’année nous bénéficions de l’arrivée d’une 

responsable de l’intendance, qui a apporté une nouvelle 

dynamique à notre exploitation 

• Madame Elisa Cirulli, responsable des finances et de 

l’administration a été nommée fondée de pouvoir avec 

signature à deux. Nous la félicitons pour cette nomination qui 

consacre son grand travail au service de notre fondation. 

• Le conseil de gestion a été renforcé par l’accueil d’un septième 

membre, Madame Nathalie Maître, spécialiste en informatique. 

Nous lui souhaitons une cordiale bienvenue et sommes 

convaincus qu’elle apportera une précieuse expertise à notre 

institution. 

• Nous avons aussi adapté le règlement pour le versement d’une 

gratification aux membres de notre personnel, qui reconnait leur 

travail et leur engagement à fournir les meilleurs soins à nos 

résidants. 

• Nous avons aussi mis à jour le profil des membres du conseil de 

gestion, pour garantir une bonne et efficace gouvernance de 

l’institution. 

 

Notre résidante et doyenne de Suisse Mme Guerne a été fêtée au 

mois de mars à l’occasion de ses 110 ans, en présence des autorités 

cantonales et biennoises.  

 

Une partie de nos pensionnaires a de nouveau eu l’opportunité de 

partir en vacances durant une semaine, ce qui leur a permis de 

changer d’environnement et de profiter d’un temps de repos bien 

mérité. 

 



4 
 

Enfin le trentième anniversaire de notre fondation a pu être fêté au 

mois de septembre, avec une année de retard due à la pandémie de 

COVID. Cet évènement a été marqué par diverses célébrations 

joyeuses et conviviales. 

 

En ce qui concerne la résidence pour seniors, nous avons 

systématiquement suivi le second œuvre et préparé les contrats de 

bail pour les futurs résidants, ainsi que le contrat de fourniture de 

chaleur pour quelques voisins qui ont souhaité profiter de notre 

chauffage aux copeaux de bois. 

Les premiers occupants ont emménagé au 1er octobre et après 

quelques problèmes d’adaptation et un gros travail de notre équipe 

d’entretien, nous pouvons conclure qu’à la fin de l’année, chacun 

était satisfait de son logement. 

 

Nous pouvons être fiers des réalisations de notre institution en 2022, 

malgré les derniers défis liés à la pandémie de COVID-19 et j’adresse 

mes vifs remerciements à la direction ainsi qu’à l’ensemble de notre 

personnel pour leur énorme soutien continu. 

 

Du fond du cœur je remercie aussi vivement :  

• Nos résidants et leurs proches dont la satisfaction est notre priorité 

absolue.  

• Nos bénévoles et nos "cassotons", dont le dévouement permet 

l’ouverture de la cafeteria tous les jours de l’année, ainsi que la 

livraison des repas à domicile. 

• Les membres du conseil de fondation, représentants des 

communes du Bas-Vallon, pour la pleine confiance qu’ils nous 

accordent. 

• Mes collègues du conseil de gestion, ainsi que sa fidèle secrétaire, 

qui participent activement à la gestion stratégique, ainsi qu’à la 

promotion et à la bonne gouvernance de l’institution. 

 

Grâce à tous, l’entreprise se porte à merveille et est prête à relever 

avec dynamisme, les défis futurs qu’elle a déjà esquissés. 

 
 

      Michel Vogt, président 
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2. Le mot du directeur 

 

Après deux années de crise, 2022 nous a offert un retour à la normalité 

qui a été accueilli avec soulagement. C’est avec un esprit dégagé des 

préoccupations sanitaires que nous avons pu relever les défis que nous 

réservait cette nouvelle année. Entre autres, second-œuvre du 

nouveau bâtiment et réalisation d’un réseau de chauffage, promotion 

des logements protégés et accueil des nouveaux locataires, diverses 

festivités et bien sûr… accomplissement des tâches usuelles. 

 

Logements pour seniors au label Minergie 

Démarré au printemps 2021 

et sous toît à Noël, les travaux 

de construction du nouveau 

bâtiment se sont poursuivis 

de l’hiver jusqu’à la fin de 

l’été 2022. Cette réalisation a 

nécessité une importante 

coordination entre les 

nombreux maîtres d’état et 

artisans, tâche parfaitement 

menée par le bureau d’architecte Viret. En parallèle au chantier, les 

travaux de promotion et de renseignement, d’élaboration des contrats 

et de définition des prestations annexes ont été menés à un rythme 

soutenu pour finalement accueillir les locataires au début de l’autmone. 

Je suis très satisfait et soulagé que l’ensemble des logements aient 

trouvés preneur et que ceux-ci soient occupés par des seniors du village 

et de la région.  

 

A relever que le bâtiment, pourvu de panneaux photovoltaïques, 

habrite une installation de production de chaleur à copeaux de bois 

qui, via un réseau de conduites, alimente aussi bien le home existant 

que les bâtiments voisins. Tout le quartier s’est donc réjouit, au début de 

l’automne, de voir les premières fumées blanches sortir des conduits de 

cheminée. Ces installations écologiques nous ont permis d’obtenir le 

label Minergie.  

 

Les festivités… une année bien animée 

Les occasions de fêter ont été nombreuses cette année, notamment : 

- Les festivités du 30ème anniversaire de la Résidence ont eu lieu en 

plusieurs volets, en mai lors de la fête des familles puis en 

septembre lors de la Kermesse. La partie officielle a quant à elle 

eu lieu en présence de Madame la Préfète, des autorités 
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communales de la région, des membres du conseil de fondation 

et du conseil de gestion, de nombreux partenaires de notre 

institution et de nos bénévoles et « cassotons ». 

 

- Le samedi 26 mars 2022, 

notre institution a eu le 

privilège de célébrer le 

110ème anniversaire de Mme 

Marie Guerne, doyenne de 

Suisse. Les festivités ont eu 

lieu en présence de sa 

famille, des résidants du 

home, des autorités 

biennoises et du Conseiller 

d’Etat Pierre-Alain Schnegg.  

 

Pour ce qui concerne les multiples prestations fournies par notre 

institution, vous trouverez dans ce rapport un descritptif, secteur par 

secteur, des éléments-clés de l’année écoulée. Vous y trouverez aussi 

le résumé des états financiers et le rapport d’audit de l’organe de 

révision. 

 

Je tiens ici à remercier l’ensemble des collaboratrices et collaborateurs 

pour le travail accompli et la qualité de leurs contributions. Je salue aussi 

le dévouement et la présence de nos bénévoles et « cassotons ». Je 

remercie aussi notre médecin-référent ainsi que les membres des 

conseils de fondation et de gestion, pour la bonne gouvernance, 

l’excellente collaboration et la confiance qu’ils m’accordent, année 

après année, dans la gestion de notre insitution. 

     

    Stéphan Chopard, directeur 
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3. Nouvelles des différents secteurs 

 

3.1 Secteur SOINS 
 

La population en âge AVS reste de plus en plus longtemps à domicile. 

Le séjour en EMS devient inéluctable lorsque les soins à domicile ne sont 

plus possibles ou lorsque le retour à domicile après une hospitalisation 

n’est plus envisageable. En 2022 nous avons pu constater une 

modification significative de l’état de santé de notre patientèle 

entrante, réduisant de fait la durée des séjours. L’équipe des soins a 

accompagné avec un grand professionnalisme et beaucoup de 

dévouement 29 résidants dans leurs derniers jours de vie ainsi que les 

familles en deuil et a aussi organisé 13 retours à domicile. 

L’équipe des soins a également relevé le défi d’accueillir 39 nouveaux 

résidants de manière personnalisée, de favoriser leur intégration dans 

l’institution tout en maintenant une qualité de prise en soins et une 

attention particulière aux personnes séjournant depuis de nombreux 

mois à la Résidence. 

 

2022 a également été teinté par les manifestations du 30ème anniversaire 

de la Résidence et l’inauguration des appartements protégés dans 

lesquels l’équipe de soins a été appelée à intervenir 27 fois. Ces 

nouvelles relations avec nos locataires sont enrichissantes, toutefois un 

certain temps est nécessaire pour apprendre à se connaître et pouvoir 

répondre au mieux aux attentes de chacun et apaiser les éventuelles 

appréhensions. Notre institution a été très réactive, ce qui démontre la 

créativité, le professionnalisme et le grand potentiel d’adaptation aux 

changements. 

La Résidence Les Roches est également une entreprise formatrice très 

active et accompagne 11 apprentis en formation dual, 6 élèves du 

CEFF ainsi que plusieurs personnes en stage d’observation. Le suivi des 

apprentis en formation dual ainsi que les élèves du CEFF demandent un 

investissement important tant pour les référents que pour l’ensemble de 

l’équipe soignante et je les en remercie. 

La formation continue du personnel s’est perpétuée et de riches projets 

ont émergé, notamment des activités avec les résidants utilisant l’outil 

Montessori, des ateliers de validation selon Naomi Feil, soins palliatifs et 

kinaesthetics et le suivi d’une formation continue aux soins des 

parkinsoniens en mars 2022. 

Dans le souci de diminuer l’anxiété et l’agitation chez nos seniors, 

environ 120 séances « Snoezelen », réflexologie et massage doux ont été 
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offertes par notre personnel référent dans notre salle de stimulation 

sensorielle. 

Le secteur des soins est un des secteurs de l’institution le plus proche des 

résidants. Pour répondre aux attentes de nos résidants, il y a eu lieu de 

travailler en équipe, cela n’est pas possible autrement. C’est pour cela, 

et pour terminer, que je désire remercier sincèrement l’ensemble du 

personnel soignant, sans lequel nous ne pourrions pas travailler pour le 

bien-être, le confort et la sécurité des résidants qui nous sont confiés.  

 

                                                                         Tânia Silveira, infirmière-cheffe 

 

 

3.2 Secteur INTENDANCE 
 

L’année 2022 a été marquée par beaucoup de changements et 

d’améliorations dans notre secteur. Afin d’être toujours plus efficaces, 

quelques investissements et une réorganisation ont été nécessaires. 

Pour la salle à manger nous avons fait l’acquisition de linge de table qui 

s’associe à la peinture fraîchement refaite. Pour pouvoir stocker notre 

matériel, un buffet en bois a été installé par le service technique après 

l’avoir soigneusement rafraichi. 

Etant soucieux de l’écologie, l’ancien linge est utilisé en cafétéria pour 

nos invités afin d’éliminer le papier. Nous avons également remplacé les 

poubelles de table et les bacs pour les déchets alimentaires par de 

l’inox cela permet non seulement de réduire le plastique, mais 

également de donner une touche plus élégante à la table. 

 

Une réflexion a été menée avec l’équipe sur la manière de changer 

l’horaire du soir afin d’assurer un nettoyage du sol en fin de service. En 

vue de réaliser cette tâche essentielle, il a été décidé de décaler 

l’horaire. Cette décision a permis de garantir un environnement propre 

et hygiénique pour nos résidants et de pouvoir leur procurer un espace 

de vie agréable et chaleureux. 

 

Concernant la gestion du linge de l’institution, les procédures ont été 

revisitées notamment la prise en charge du linge de nos résidants que 

nous avons considérablement améliorée. Nous avons acquis une table 

de triage pour simplifier le tri des vêtements, remplacé un lave-linge et 

la calandre qui n’était plus fonctionnelle. Grâce à ces mesures nous 
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pouvons ainsi garantir la qualité, la propreté des vêtements pour le 

confort de chacun.  

Avec l’accord de la direction, nous avons pu acquérir de nouveaux 

uniformes confortables et pratiques avec des couleurs modernes et 

élégantes, ce qui donne une image de professionnalisme à notre 

secteur.  

Dans le but d’offrir un environnement de vie exceptionnelle, du matériel 

de nettoyage a été acquis et le service a été réorganisé avec 3 

collaboratrices aux étages, les procédures ont été repensées et 

optimisées afin de garantir des prestations de qualité. 

 

Après ces 2 dernières années difficiles perturbées par le COVID, nous 

avons enregistré une demande croissante de réservations de repas 

pour le week-end. Des étudiants ont été engagés pour assurer le service 

des invités et ainsi soulager le personnel hôtelier. Cette initiative permet 

également d'offrir une expérience de travail enrichissante aux enfants 

de nos collaborateurs, en leur offrant une véritable expérience 

professionnelle.  

 

Puis viennent les fêtes institutionnelles, la gestion des multiples festivités. 

La mobilisation de notre secteur a été intense pour permettre la 

réalisation de ces divers événements. La collaboration avec les autres 

services a été essentielle pour garantir la réussite de ces manifestations 

qui ont apporté une grande joie et une ambiance festive à tous les 

résidants et leurs familles. 

 

Les sorties et les repas organisés pour les collaborateurs ont été très 

appréciés. Ils permettent de mieux se connaître, de partager des bons 

moments de convivialité, de renforcer l'esprit d'équipe et de perpétuer 

un bon climat social au sein de notre institution.  

Je tiens à remercier toute mon équipe pour leur très bonne 

collaboration, pour leur confiance, leur flexibilité, leur bon esprit 

d’équipe durant toute cette année. Ainsi elle apporte, jour après jour, 

sa contribution au bon fonctionnement de l’institution.  

 

Florence Ferrari, responsable de l’intendance 

 

 

3.3 Secteur ANIMATION 
 

En 2022, le secteur de l’animation a enfin pu retrouver un rythme 

habituel.  En effet, ces deux dernières années, l’animation avait 



10 
 

principalement dû se focaliser sur les activités internes, à cause de la 

pandémie. Cette année, les sorties au restaurant, visites au musée, 

sorties achats et animations avec les intervenants externes ont été mises 

à l’honneur.  

Après cette longue pause sans pouvoir organiser les fêtes 

institutionnelles au sein de La Résidence, la fête des familles a été 

célébrée au mois de mai. La fameuse Kermesse, quant à elle, a été 

fêtée début septembre. Celle-ci s’est déroulée sous le thème de 

l’Oktoberfest. Ce fut aussi l’occasion de célébrer les 30 ans du home 

(avec un peu de retard) mais aussi de commémorer l’inauguration du 

nouveau bâtiment des appartements protégés.  

La Résidence Les Roches a également fêté ses centenaires en 

organisant un week-end festif et pour cette occasion, les médias y 

étaient conviés. A rajouter que Marie Guerne, doyenne de Suisse, a 

soufflé ses 110 bougies. 

En cette année 2022, Tania Camara, travaillant dans les soins depuis 

plusieurs années, a intégré ponctuellement le secteur de l’animation. 

Nous avons également accueilli deux stagiaires assistantes socio-

éducatives de l’école du CEFF. Celles-ci sont venues compléter 

l’équipe, pour une durée de 6 mois chacune. 

En août, douze résidants ont pu profiter des vacances à Estavayer-Le-

Lac avec cinq accompagnants. Grâce à l’argent récolté à la cafétéria 

par nos bénévoles, tous ont pu profiter d’une belle semaine remplie de 

souvenirs ! 

En décembre, nous avons clôturé l’année en accueillant les familles des 

résidants pour la fête de Noël.  

 

Alyssa Greppin, responsable de l’animation 

 

 
 

3.4 Secteur TECHNIQUE 

 

En ce qui concerne la construction des appartements protégés, le 

service technique a suivi cela en partant de la projection et 

l’anticipation, jusqu’à la fin de ce chantier. 

En octobre, le moment était venu et les premiers locataires sont entrés 

dans le nouvel immeuble. 

Le service technique s’était déjà organisé pour prendre la responsabilité 

de l’entretien de ce bâtiment, les tâches techniques et le service des 

déchets. Pour ceci, nous avons investi dans le matériel nécessaire, y 

compris l’achat, entre autres, d’une auto-laveuse, d’un chariot de 
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nettoyage et d’étagères. De plus en plus, nous avons équipé le 

bâtiment, les locaux techniques et aussi les locaux communs avec 

pleins de choses utiles, agréables et nécessaires, pour améliorer la vie 

et la fonctionnalité dans notre nouvel immeuble. 

 

Avec le chauffage qui a été installé dans le nouveau bâtiment, nous 

avons un autre défi. Il fournit de la chaleur, non seulement pour les vingt 

appartements, mais aussi pour la « Résidence Les Roches » et pour une 

dizaine de maisons dans notre quartier à Orvin. Avec beaucoup 

d’intérêt et de curiosité professionnelle, nous gérons ce système de 

chauffage. 

 

En regardant vers l’année à venir, nous nous réjouissons de finir les 

alentours, un jardin au style naturel et biodiversifié, autour de notre 

nouveau bâtiment. 

 

 

Investissements aux Roches 

Rénovation des corridors au 1er et 2ème étage y compris 

- Evacuation des anciens sols, pose de vinyle au motif « chêne fumé » 

- Peinture des plafonds, murs, fenêtres et portes 

- Eclairage LED 

- Installation de 2 portes automatiques aux vidoirs 

- Pose des protections murales et montage de mains courantes  

- Equipement de la Résidence Les Roches avec internet sans fil (wifi) 

 

 

Sinon, qu’est-ce qu’il y a eu ? 

Remplacement de 7 stores 

Remplacement du frigo vitrifié à la salle à manger 

Remplacement d’un four dans le secteur Arc-en-ciel 

 

Pour l’année suivante, nous avons différents grands projets de 

rénovations, comme par exemple, la rénovation du secteur Arc-en-ciel 

et la réorganisation du sous-sol. 

Avec anticipation, nous regardons vers l’avant pour ces changements 

et nous restons disponibles aux adaptations de ces projets à venir. 

 

La technique est en mouvement, nous, nous le sommes aussi. 

 
 

Patrick Müller, responsable technique 
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3.5 Secteur ADMINISTRATION 
 

L’année écoulée a cumulé de nombreux évènements importants pour 

La Résidence Les Roches. L’un des plus marquants et attendus fût la fin 

de la pandémie qui a permis à nos résidants, aux familles et aux 

collaborateurs de revenir à la normalité et de profiter à nouveau de 

l’agréable lieu de vie et de travail qu’offre notre institution.  

Puis parmi les autres évènements significatifs, se trouve le projet de 

construction des logements protégés et de chauffage à distance qui 

ont été achevés en octobre 2022. Une charge de travail importante 

nous a accompagnés tout au long de l’année. Il a fallu jongler entre les 

nouvelles tâches et celles habituelles. La mise en place de documents, 

de visites, de contrats et quelques fois d’imprévus se sont succédés.   

Notre engagement a été récompensé, lorsque nous avons eu le plaisir 

d’accueillir nos premiers locataires dans des espaces adaptés et 

modernes, puis pu alimenter le chauffage d’une dizaine de bâtiments 

voisins. La Résidence Les Roches a su allier deux projets importants, voire 

deux missions en construisant des logements adaptés aux besoins de la 

personne âgée, puis écologique par le chauffage à distance. 

Ces nouvelles prestations ont requis la création d’une nouvelle fonction 

et la maîtrise de nouvelles connaissances permettant d’assumer la 

responsabilité administrative des logements et du chauffage à 

distance. J’ai ainsi eu le plaisir d’avoir été nommée gérante dans ma 

dixième année de service. 

Le développement de notre institution, de ses activités et de ses 

prestations a ainsi permis de solliciter de nouvelles compétences et 

responsabilités, entre autre pour le secteur de l’administration. Une 

opportunité et une chance à saisir. Je tiens à remercier vivement le 

Conseil de gestion ainsi que la Direction pour la confiance accordée 

pour ce nouveau défi.  
 

Elisa Cirulli, assistante de direction 
 

 

 

3.6 Secteur CUISINE 
 

Voilà plus de 15 ans que j’ai la chance et le plaisir de faire partie de 

l’équipe de cuisine de La Résidence Les Roches. Dans mon rôle de 

responsable de restaurant, j’ai vu, année après année, mon rôle 

changer, se développer et les prestations fournies par mon secteur se 

multiplier. Comme chaque année, voici quelques chiffres pour 2022 : 
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• Prestations internes repas/an 

o 35’660 repas résidants  

o 3’766 repas aux collaborateurs  

  

• Prestations externes repas/an 

o 2’070 repas aux écoliers d’Orvin 

o 1’750 repas à domicile 2’023 repas invités  

  

Prestation appartements protégés  

Il s’agit ici d’une nouvelle prestation que nous avons le plaisir d’offrir à 

nos chers voisins. En effet, depuis le 1er octobre 2022, les locataires des 

appartements protégés peuvent bénéficier des services suivants : 

livraison à domicile, menu à la carte dans notre restaurant et d’un 

service traiteur. Cette nouvelle prestation permet de développer les 

synergies souhaitées entre notre institution et les nouveaux locataires.  

  

Formateur en entreprise  

Passionné par mon métier et désireux de transmettre cette passion à 

la relève, le secteur de la cuisine a accueilli en août 2022 sa première 

apprentie cuisinière, Mme Aurora Rramanaj, qui accomplira sa 

formation sur trois ans. Tous les collaborateurs sont motivés et heureux 

de cette nouvelle responsabilité. 

  

Evènements  

Enfin, l’année 2022 a été riche en manifestations en raison du 30ème 

de La Résidence Les Roches. L’équipe a pu se faire plaisir en 

proposant des apéritifs et des repas riches en couleurs et en saveurs 

aux différents partenaires de notre institution, allant des autorités, aux 

familles, aux bénévoles, aux artisans et tout particulièrement à nos 

résidants. 

 

Le temps passe, les prestations se multiplient, les exigences varient et 

c’est toujours avec le même plaisir que j’accomplis mon métier ! 
 

 

 

Sébastien Marchois, chef de cuisine 
 

  



14 
 

4. Rapport de révision 
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5. Comptes 2022 

 

CHARGES D’EXPLOITATION      

  CHF  CHF 

Salaires, charges sociales, honoraires 

et frais de personnel   3'778’924     

Matériel de soins   58’510     

Produits alimentaires   329’889     

Autres charges ménagères   101’597    
Entretien et réparation   80’215     

Frais d’équipement  37’921   

Eau et énergie   80’411     

Animation   34’701     

Frais administratifs et informatique   117’884     

Manifestations et publicité  66’558   

Pertes sur débiteurs  1’901   

Amortissements  529’175   
Autres charges d’exploitation   47’991     

Charges immeuble et CAD  20’223   

     
PRODUITS D'EXPLOITATION     
     
Produits de pension       3'302’323 

Produits des caisses-maladie    1'250’246 

Produits cantonaux    1'033’215 

Autres recettes pensionnaires       50’788 

Personnel et tiers       98’613 

Produits d’immeuble et CAD    85’361 

Produit hors exploitation    -1236 

Produits extraordinaires    51’240 

Attributions fonds et provision       -279’575 

Résultat de l’exercice       -305’075 

  5'285’900  5'285’900 

          
 

BILAN AU 31.12.2022     

  ACTIFS  PASSIFS 

     
Disponible   170’033     

Actifs transitoires   166’590     

Réalisable à terme   467’761     

Cautions résidants  219’498   

Immobilisés   13'117’979     

     
Exigible court terme      750’510 

Passifs transitoires       255’058 

Cautions résidants    220’905 

Exigible long terme    1'200’000 

Fonds propres       11'410’313 

Résultat de l’exercice       305’075 

  14'141’861  14'141’861 
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6. Conseils et organe de contrôle au 31.12.2022 

La Résidence Les Roches est un établissement médico-social pour 

personnes âgées, disposant d’une unité de prise en charge sécurisée 

pour les résidants atteints de démence. Une vingtaine de logements 

protégés pour seniors, inaugurés en septembre 2022, complètent l’offre 

de la Fondation du Foyer pour personnes âgées du Bas-Vallon, Les 

Roches.  

 

6.1 Conseil de fondation 
 

Monsieur Vogt Michel, président 

Madame Allenberg Martine, commune de Romont 

Monsieur Devaux Patrik, commune d’Orvin  

Monsieur Eicher Stéphan, commune de Péry-La Heutte 

Monsieur Eggler Thierry, commune de Péry-La Heutte 

Monsieur Grosjean Pierre-Alain, commune de Sauge 

Monsieur Grosjean Sylvain, commune d’Orvin 

Monsieur Huguelet Michel, commune de Sauge 

Monsieur Kohler Yvan, commune de Romont 

 

6.2 Conseil de gestion  
 

Monsieur Vogt Michel, président 

Monsieur Jaeggi Moritz, vice-président 

Madame Clénin Maya, secrétaire 

Madame Kangangi Chantal, membre 

Madame Maître Nathalie, membre 

Monsieur Paroz Philippe, membre 

Monsieur Richard Hans-Peter, membre 

Madame Ruefenacht Maili, membre 

6.3 Organe de révision et autorité de surveillance 
 

Fiduciaire Soresa SA, Biel-Bienne (révision) 

Autorité bernoise de surveillance des institutions de prévoyance et des 

fondations - BBSA, Berne (surveillance) 

 

6.4 Contact 

Résidence les Roches, Les Oeuches 26, 2534 Orvin 

www.residence-les-roches.ch, info@residence-les-roches.ch   

Téléphone : 032 358 09 50 

 
 

http://www.residence-les-roches.ch/
mailto:info@residence-les-roches.ch

